



Der BSC Young Boys trauert um seine Legende, sein Ehrenmitglied, seinen ehemaligen Meisterspieler und Verwaltungsrat

Heinz Schneiter

12. April 1935 bis 4. Juli 2017

Er war ein ganz Grosser des Schweizer Fussballs und eine beeindruckende Persönlichkeit. Mit YB wurde er zwischen 1957 und 1960 vier Mal in Folge Schweizermeister und ein Mal Cupsieger.

1959 gehörte er der legendären Mannschaft an, die im Europacup der Meisterclubs den Halbfinal gegen Stade Reims erreichte. Für die Schweizer Nationalmannschaft bestritt er 44 Länderspiele und erzielte im November 1961 in Berlin gegen Schweden das entscheidende Tor zur Qualifikation für die Weltmeisterschaft 1962 in Chile. Nach der aktiven Karriere war Heinz Schneiter für YB weiterhin in verschiedenen Funktionen tätig – zum Beispiel als Trainer und später als Verwaltungsrat. Bis zuletzt blieb Heinz Schneiter seinem Club eng verbunden.

Der Verwaltungsrat, die Geschäftsleitung, die Angestellten und Mitglieder des BSC Young Boys werden Heinz Schneiter in dankbarer und ewiger Erinnerung behalten und sprechen den Angehörigen ihr tief empfundenes Beileid aus.

In grosser Trauer
BSC Young Boys